

Objet [Primo VE] CR réunion du 31/01/2025

De Alexandre Faure <alexandre.faure@u-bordeaux.fr>

À GT Découverte <rebub-sgbm-gt-outil-decouverte@diff.u-bordeaux.fr>

Date vendredi 31 janvier 2025 11:23:56

Bonjour,

Voici un bref CR de la réunion du jour.

Authentification :

- L'authentification est active pour UB, UBM et IEP. Pour les autres établissements. Pour les autres institutions, les contacts sont pris avec les DSI et les opérations d'ouverture des autorisations sur les IDP sont en cours.
- Chaque profil d'authentification offrira les options suivantes (connexion muette, Extensions de session, Extension de session maximale , Paramètre utilisateur permettant d'allonger la session)
- À corriger, message d'alerte de l'utilisateur en cas d'incident de connexion (cas des droits dépassés)

Configuration des vues :

- Chaque établissement dispose de deux vues, la VU1 est configurée de la même manière que les vues par défaut de Primo BO
- Le détail des configurations de chaque vue accessible [dans ce fichier](#).
- Les lignes vertes signalent des options qui mériteront d'être discutées
- La VU2 pourrait servir de vue d'expérimentation pour les établissements

Travail sur les types des documents :

- Les types de documents ont été configurées. La liste des types de document, des règles qui leur sont affectées ainsi que leur libellé sont visibles dans [ce fichier](#).
- N'hésitez pas à remonter toute [anomalie](#) rencontrée et à renseigner le fichier [Liste de notices exemples Unimarc Alma pour la configuration des règles de normalisations](#) afin que nous ayons des cas complexes à utiliser pour la configuration des règles de normalisation.
- Pour l'instant, un problème sur le déploiement depuis la NZ des tables des libellés empêche al mise à jour de ces derniers dans les vues des institutions. Un ticket est ouvert chez Exlibris
- Avec Primo VE, il est possible de créer un type de document secondaire utilisable comme filtre et comme facette. Ce type secondaire pourrait être utilisé comme indicateur de genre/ forme. Les établissements sont invités à noter dans [ce fichier](#) des propositions d'utilisation.

Planning

- Il sera sans doute nécessaire de repousser la date de mise en production de quelques semaines
- La réunion prévue le **28 février est annulée**
- La prochaine réunion aura lieu le **7 février** et réunira les administrateurs
- La prochaine réunion fonctionnelle aura lieu le **14 février**

Merci pour votre participation et à bientôt



Alexandre FAURE

Responsable du Système d'information documentaire (SID)

DIRECTION DE LA DOCUMENTATION

Service de coopération documentaire

Bâtiment D, bureau D14

16 avenue Léon Duguit, CS 50057, 33608 PESSAC

tél: 05 56 84 86 81

<https://bibliotheques.u-bordeaux.fr/>